



El grado de Español contará con certificación electrónica

Las universidades de Salamanca y México impulsan el programa digital Siele

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Cervantes certificará el Grado de Dominio del Español por medio de un examen electrónico, según anunciaron ayer el director del Instituto, Víctor García de la Concha; los rectores de la UNAM, José Narro Robles, y de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, junto al presidente de Telefónica, César Alierta Izuel, en la presentación del Servicio Internacional de Evaluación

de la Lengua Española (Siele).

El proyecto está abierto a la participación de todas las universidades de los países hispanohablantes. En el mismo acto se procedió además a la firma del protocolo para el comienzo de la colaboración con Telefónica Educación Digital, la empresa encargada del desarrollo tecnológico y la comercialización del Servicio.

Esta iniciativa nace para dar respuesta a la creciente demanda de evaluación y certificación del español, y se dirige tanto a estudiantes

de nuestra lengua en todo el mundo -21 millones de personas, según el último informe del Instituto Cervantes- como a hablantes nativos.

El Siele convivirá con el diploma de español DELE, el diploma oficial con validez indefinida y reconocimiento internacional, con alrededor de 70.000 candidatos anuales y que se realiza en más de 900 centros de examen en un centenar de países. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó el valor de este proyecto que ayudará a «tender

puentes entre España y México, entre Europa y América, pero también entre nuestro universo cultural y el de aquellos que quieren acercarse a nosotros a través de la lengua».

El Siele estará en funcionamiento a comienzos del próximo año y se prevé alcanzar 300.000 candidatos en una primera fase, que se elevarán a 750.000 en el plazo de cinco años. Habrá centros de examen en los cinco continentes, pero durante los tres primeros años se implantará en Brasil, donde está previsto que en ese periodo de tiempo haya 120 centros de examen que cubran el 81% del territorio; Estados Unidos, donde existirán 100 centros de examen con una cobertura del 70%; y China, con 60 centros de examen y cobertura del 61%. La validez de los certificados será de dos años.